

**Veranstaltungsreihe**



**"Gemeinsam!  
Perspektiven aus der Welt – Ideen für Darmstadt"**



**AKTUELLES AUS  
CUBA**

**ZWISCHEN KRISEN UND BLOCKADE**

**AM 22.08.2024**

**UM 18.00 UHR**

**Rheinstraße 50, Hans-Böckler-Saal**

**IG Metall  
Darmstadt**

**Liebe Kollegin, lieber Kollege,**

die sich verschärfenden weltweiten Krisen beschäftigen uns tagtäglich. Das führt auch dazu, dass es immer weniger gelingt, den Blick über den eigenen Tellerrand zu heben.

Die Auswirkungen spüren wir nicht in Deutschland sondern auch global sind unsere Kolleg\*innen zunehmend betroffen, in unterschiedlichen Formen und Intensitäten.

Mit der Veranstaltungsreihe:

**"Gemeinsam! Perspektiven aus der Welt – Ideen für Darmstadt"**

wollen wir dazu beitragen unsere eigene Lage besser einschätzen und ins Verhältnis setzen zu können. In der ersten Veranstaltung wollen wir einen Blick auf die kubanische Situation werfen.

Wir sind glücklich, dass uns zwei Kolleg\*innen aus Cuba berichten können, wie es im Land und speziell in Santiago de Cuba aussieht.

**José Alvarez Romaguera (Pepin)**, ehemaliger Professor für deutsche Sprache und **Ediltrudis Panadero de la Cruz (Edil)**, Professorin für Jura, verfügen über die nötigen Kenntnisse und sind auch in der Lage, die Situation einzuordnen und Perspektiven zu formulieren.

Wir freuen uns auf einen lebendigen Austausch.

**22.08.2024 UM 18.00 UHR IN DER RHEINSTRASSE. 50,**

**HANS-BÖCKLER-SAAL.**

Für entsprechende Getränke ist gesorgt.

Wir freuen uns auf euch.

**Daniel Bremm**, 1. Bevollmächtigter und  
**Tom Kehrbaum**, 2. Bevollmächtigter, IG Metall Darmstadt